

令和元年度ビッグレスキューかながわ



写真：中高層建物での救出救助訓練後の一斉放水

令和元年8月31日（土）伊勢原市総合運動公園で神奈川県及び伊勢原市が主催する『令和元年度ビッグレスキューかながわ』が実施され、南関東防衛局長以下局職員が参加しました。本訓練では大規模災害発生時における自衛隊、在日米軍及び県医療関係機関等との連携強化を図るほか、自主防災組織を中心とした地域防災力の向上と防災意識の高揚を図るのを目的とした訓練です。

※訓練想定：都心南部直下地震（M7.3）震度6強



写真：通訳支援をしている当局の職員

本訓練で南関東防衛局は自衛隊医療関係部隊と他の医療関係機関（DMATや在日米軍医療部隊）が連携する医療救護活動現場において、当局の語学職員が通訳支援で参加しました。



写真：パンフレットを配布している当局の職員

また、展示・体験コーナーでは地方防衛局や在日米軍による活動を紹介したパネル展示及びパンフレットによる広報活動を実施しました。当日は蒸し暑い中、多くの方々が訪れ、訓練や展示・体験コーナーを見学されました。南関東防衛局としては、今後も、自治体が主催する訓練等に積極的に参加してまいります。